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アンケート自由意見【防災・防犯部会】 

 
【質問３】質問２のような課題について改善を図っていくためにはどのような

取組や工夫が必要であると思いますか？ 

＜ア・イ・ウ＞ 

 区政会議や部会での意見を反映した取組を明示している。その際、取組にあたっての話題

や重要な要点についても明示して欲しい。より意見が具体的、かつ活発になると思う。 

 今後コロナ対策でソーシャルディスタンスを保ちながらの会議になると思うが、間隔をあ

けてマイクを使っての討論だと場所によって聞こえづらいこともあるのでせっかく貴重

な意見をいただいているのにもったいないので、音量とかの調整が必要かと思う。 

 委員としての活動実績が乏しくわからない。 

 部会での議論が大切で、各委員の経験もレベルも違うので、あらかじめ、重要課題につい

ては、勉強会を開き方向性をそろえた上で、議論をして結論を出した方がより良い案がま

とまると思う。 

＜ク・ケ・コ＞ 

 全体会議に比べ内容が限定されるので、話しやすく、時間もある。本気で討論するほど時

間は無い。 

 会議は効率良く、回数を少なくするために、議題の資料はできるだけ早めに送付し、会議

での提案・質問事項は事前にまとめて、当日委員が発表するようにすれば会議の時間を短

くできる。あまり長時間にならないように。 

 

 

【質問５】質問４の適切なフィードバックが行われていると感じるかの理由 

 

＜やや思う＞ 

 区長がいないとしゃべりやすいのか回答が分かりやすく少人数なので深い話も確認でき

る。 

 委員が理解できるよう特定課題についての勉強会（とくに、一般的でなく、区域・地域毎

に例示しながら）を期待する。（現状は、ミクロとマクロの意見が交錯。これがフォーカス

される。） 

 こちらが意見や要望を出す前に取り組む必要がある。 

 委員としての活動実績が乏しく回答しづらい。 

 期初に提案された課題、取り組み策が、何回かの会議を重ねても、期末の最終案があまり

変わっていない。 

 

 

【質問６】 

 長期プランの進捗状況をわかりやすく提示してほしい。 

 

 


